
【広報紙作り方研修会】たくさんのご参加，ありがとうございます。 

令和元年６月４日（火）並びに６

月１１日（火）の両日，坂場 安男

先生を講師に迎え，水戸生涯学習セ

ンター，県西生涯学習センターを会

場に，ＰＴＡ広報紙の作り方研修会

を開催いたしました。両日合わせて

７５名の皆さんにご参加いただき，

実り多い研修会となりましたこと，御礼申し上げます。 

 また，アンケートでは下のようなご意見・感想をいただきました。（アンケートより抜粋） 

〈全体的な感想〉 

・すぐに変わることはできませんが，少し 

 ずつ変えていきたい。広報は，数年間委 

 員をやってくれる人を育てることが望 

 ましいと思いました。 

・広報について，何もわからずに委員にな 

ったのですが，前年度と同様に作ると 

考えていたので，情報交換では，見出 

し・写真・紙面の作り方を教えていただ 

き勉強になりました。 

・初めて委員で不安でしたが，広報紙作成 

 が楽しみに思える研修でよかったです。 

 皆さんとコミュニケーションがとりやすく，情報交換がしやすかったです。 

・カルチャー・ショックでした。ただ先輩から引継ぎ，間違いなく発行することだけを考えていました。「こ 

んな作り方があるんだ。」のショックが大きかったです。でも，それを知っただけでも参加できてよかっ 

たです。 

・他校の広報紙を見る機会がなかなかないので，すごく役に立ちました。カラーにするか悩んでいましたが， 

決心できました。 

・読み手のことを考えて作ること，誰が誰のために作るのかということを改めて考え直しました。 

・「読んで楽しくＰＴＡのためになる広報紙，記録だけではない広報紙作りを」という坂場先生のお話は目 

からうろこでした。 

・大変わかりやすく，説明していただいたのでよかったです。実習や情報交換もあったので，充実した内容 

でした。ただ，最近は活字離れが進んでいるので，そういった保護者をつかめるような方法も，過去の受

賞した広報紙などを例にして，具体的に教えていただけ 

るとよかったです。 

〈やってほしい研修〉 

・印刷所とのやりとりの方法  

・自分たちの広報紙を材料にしてのアドバイス 

・グループでの広報紙作り体験  

・写真の撮り方，使い方他   

※ご参加いただきました皆様，ありがとうございました。 
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